
Schriftliche Mitteilung über den Sachstandsbericht Instandhaltungs- und 
Modernisierungsmaßnahmen der Toilettenanlagen an Sankt Augustiner Schulen. 
 
Herr Metz fragte an, ob sich die an der KGS Meindorf für die Sommerferien 2020 
geplante Maßnahme aufgrund  von Corona-Pandemie oder aus anderen Gründen  
verzögere.  
 
Die Ausschussvorsitzende erwiderte, dass für die Ausführung der Arbeiten keine Firma 
gefunden wurde. 
 
 
Aufgrund des Ausfalls des Ausschusses für Schule, Bildung und Weiterbildung am 
17.03.2020 lagen den Ausschussmitgliedern folgende Mitteilungen vor: 
 

- Bericht über die weiteren Schritte zur Digitalisierung an Schulen (DS Nr. 20/0057) 
 

- Ausführungsplanung zur Gestaltung des Außengeländes am Rhein-Sieg-
Gymnasium (DS Nr. 20/0077) 

 
- Qualitätssicherung an Offenen Ganztagsschulen (OGS) (DS Nr. 20/0078) 

 
- Integration einer Ausgabetheke für schulische und sonstige Veranstaltungen in 

die Ausbauplanung der Aula/ Mensa an der Fritz-Bauer-Gesamtschule (DS Nr. 
20/0080) 

 
- Bericht über aktuelle Baumaßnahmen (DS Nr. 20/0093) 

 
 
Herr Bungarten fragte an, wann an der Grundschule Am Pleiser Wald mit den 
Containern zu rechnen sei.  
 
Frau Jung antwortete, dass die Container zeitgerecht installiert werden.  
 
Des Weiteren stellte Herr Bungarten eine Frage zu der Trennwand-Sanierung am 
Campus Niederpleis. Hierzu bat er um Information, wie die Erfahrungen mit den neuen 
Wänden seien und erkundigte sich  nach der weiteren Vorgehensweise. 
 
Frau Dedenbach teilte mit, dass der aktuelle Sachstand hierzu der Niederschrift 
beigefügt werde.  
 
Die Verwaltung berichtet hierzu, dass in 2019 an den Trennwänden im Hauptgebäude 
am Campus Niederpleis an schadhaften Stellen vorbeugende Schutz-Abdeckungen 
(Hutprofilleisten (Stahl)) angebracht wurden.  
Die Trennwände genießen in der jetzigen Form Bestandsschutz und werden zugleich 
über die Kompensationsmaßnahme " Brandmeldeanlage in den Geschossfluren" mit 
abgedeckt. 

 
Diese Mitteilungen sind der Niederschrift beigefügt. 



 
 
 
Die Vorsitzende dankte allen Anwesenden für die Teilnahme und schloss daraufhin um 
20:05 Uhr die Sitzung.  
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